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РЕФЕРАТ 

 

 

 

Дипломная работа: 65 страницы, 14 таблиц, 3 рисунка, 6 приложений, 32 

использованных источника. 

 

ЛИКВИДНОСТЬ, УПРАВЛЕНИЕ БАНКОВСКОЙ ЛИКВИДНОСТЬЮ, 

РИСК ЛИКВИДНОСТИ, НОРМАТИВ ПОКРЫТИЯ ЛИКВИДНОСТИ, ЧИСТОЕ 

СТАБИЛЬНОЕ ФОНДИРОВАНИЕ, ЧИСТЫЙ РАЗРЫВ ЛИКВИДНОСТИ 

 

Объект исследования – деятельность ОАО ”Сбер Банк“ по управлению 

ликвидностью. 

Предмет исследования – ликвидность банка. 

Цель дипломной работы – предложить альтернативные методы управления 

ликвидностью в ОАО ”Сбер Банк“. 

Задачи исследования: 

- изучить сущность ликвидности банка, ее классификации и значение; 

- определить критерии и методы оценки ликвидности; 

- рассмотреть способы управления ликвидностью; 

- проанализировать ликвидность банковской системы Республики Беларусь; 

- исследовать организацию управления ликвидностью в ОАО ”Сбер Банк“; 

- проанализировать оценку ликвидности в ОАО ”Сбер Банк“; 

- разработать альтернативные методы управления ликвидностью в ОАО 

”Сбер Банк“. 

Методы исследования: сравнения, анализа, наглядного отображения 

информации. 

Элементы научной новизны полученных результатов: развитие 

методологии оценки и управления ликвидностью банка, и применение алгоритма 

управления риском ликвидности в банке. 

Область возможного практического применения – банки, кредитно-

финансовые организации.  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

 

                                                                                            ________________                                                             

                                                                                           (подпись студента) 
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ABSTRACT 

 

 

 

Graduate work:   65 pages, 14 tables, 3 pictures, 6 appendices, 32 sources. 

 

LIQUIDITY, BANK LIQUIDITY MANAGEMENT, LIQUIDITY 

RISK, LIQUIDITY COVERAGE RATIO, NET STABLE FUNDING RATIO, NET 

LIQUIDITY GAP 

 

The object of the study is the activity of Sber Bank on liquidity management. 

The subject of the study is the liquidity of the bank. 

The purpose of the graduate work is to propose alternative methods of liquidity 

management in Sber Bank. 

Research objectives: 

- to study the essence of the bank's liquidity, its classification and significance; 

- define criteria and methods for assessing liquidity; 

- consider ways to manage liquidity; 

- analyze the liquidity of the banking system of the Republic of Belarus. 

- to investigate the organization of liquidity management in Sber Bank; 

- analyze the liquidity assessment in Sber Bank; 

- to develop directions for improving liquidity management in Sber Bank. 

Research methods: comparison, analysis, visual display of information. 

Elements of the scientific novelty of the results obtained: the development of 

the methodology for assessing and managing the bank's liquidity, and the application of 

the algorithm for managing liquidity risk in the bank. 

The field of possible practical application is banks, credit and financial 

organizations. 

The author of confirms that it reduced the analytical material properly and 

objectively reflects the state of the process, and all borrowed from the literature and other 

sources of theoretical, methodological and methodical aspects and concepts accompanied 

by references to their authors. 
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